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SindProSBO NÃO desiste do INPC 

e a prefeitura de Santa Bárbara 

Sd’Oeste é insistente e "osso 

duro de roer", a diretoria do 

SindProSBO é mais ainda na defesa da 

categoria! Há meses, o sindicato 

segue na luta pela recomposição dos 

salários e benefícios de acordo com o 

INPC. É importante recordar essa 

caminhada até aqui e reforçar a 

disposição e a gana na busca do que é 

devido aos profissionais da educação. 

Confira as ações da campanha.´

 30/05  Reunião do sindicato com os 

Secretários de ADM, Fazenda e 

Governo

 27/05  Sindicato realiza live sobre a 

Lei 173 com o advogado Dr. Vinícius 

 03/06  Assembleia  com mais de 100 

participantes rejeita 0% de reajuste e 

exige recomposição 

 09/06  SindProSBO promove live com 

vereadores da cidade

 22/06  Encaminhada moção de apelo 

dos vereadores 

 24/06  Sindicato organiza live com o 

adv. Dr. Vinícius e o coordenador da 

CUT Regional Campinas, Carlos Fábio

 04/08  Outdoor de 9m reivindicando 

a recomposição inflacionária é fixado 

próximo à prefeitura

 12/08  Ofício à prefeitura solicitando 

reunião negocial é encaminhado pelo 

SindProSBO

 26/08  Ofício é encaminhado pela 

CUT São Paulo solicitando reunião 

entre SindProSBO e prefeitura

 30/08  Convite para uma live com o 

sindicato é encaminhado ao prefeito 

Rafael Piovezan. O pedido foi aceito, 

mas o SindProSBO aguarda retorno da 

prefeitura sobre a data e horário de 

realização até hoje.

 As solicitações e tentativas de 

contato com a prefeitura seguem até 

o presente momento. A direção do 

SindProSBO sabe que é totalmente 

viável a implementação do reajuste 

em janeiro, quando a Lei 173 não 

estará mais em vigor. Diversas 

prefeituras estão fazendo uso dessa 

estratégia nas campanhas salariais 

dos seus servidores.

 Enquanto o executivo municipal 

seguir com a postura intransigente, o 

SindProSBO responderá com mais 

persistência. A recomposição salarial 

é um direito da categoria mais do que 

merecido, sobretudo após tanto 

esforço para manter a qualidade do 

ensino durante as aulas remotas. A 

luta não pode parar e, juntamente 

com cada professor e professora da 

categoria, o sindicato seguirá nessa 

batalha.

Luta pela justa recomposição inflacionária não pode parar! O sindicato segue insistindo junto à prefeitura

 Em agosto, o sindicato fixou outdoor 
 reivindicando a correção inflacionária 

Assembleia  com mais de 100 participantes, 
realizada em junho, rejeitou a proposta de 

0% de reajuste e exigiu recomposição 

A diretoria do sindciato 
protocolou convite para 
que o prefeito rafael 
piovezan participe de uma 
live com a entidade, 
abordando seu primeiro 
ano de mandato e os 
projetos para a educação 
pública municipal
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Menos alunos por sala, mais 
qualidade no ensino municipal

 consenso entre especialistas e 

Éestudiosos da educação que 

reduzir o número máximo de 

alunos por sala de aula é um passo 

fundamental para a melhoria da 

qualidade do ensino. Tendo ciência 

disso, o SindProSBO não deixou de 

incluir essa importante questão na 

carta compromisso levada a todos os 

candidatos a prefeito que disputaram 

a última eleição. 

 O atual prefeito, Rafael Piovezan, 

esteve entre os postulantes ao 

executivo municipal que assinaram a 

carta. Entretanto, até o momento, é 

possível constatar que a política 

educacional da prefeitura de Santa 

Bárbara não caminha nessa direção.

 Os módulos determinados na 

rede e a Secretaria Municipal de 

Educação estabelecem os seguintes 

números limites de alunos por sala: 4 

anos (Jd 1) - 24 alunos; 5 anos (Jd  II) - 

28 alunos; Ciclo I (1° ao 3° ano) - 30 

alunos; Ciclo  II (4° e 5° ano) - 35 

alunos. Na prática, a própria secretária 

não consegue cumprir esses números, 

sendo possível identificar salas com 

quantidades maiores.

 Uma das turmas de 1º ano da 

Individualidades dos alunos são melhor trabalhadas com salas menores

rede pública, por exemplo, está com 

38 alunos. A Secretária Municipal de 

Educação afirma que é inviável 

desmembrar a sala neste momento. A 

solução encontrada pelo executivo foi 

providenciar uma professora auxiliar, 

mas isso não resolveu o problema.

 O Plano Municipal de Educação 

pede a redução gradativa do número 

de alunos por sala. O item 11 da carta 

compromisso do SindProSBO solicita 

justamente o cumprimento desse 

tópico do PME, mas, como dito acima, 

a prefeitura não está cumprindo o 

plano e o compromisso assinado.

 Menos alunos por sala significa 

mais tempo e melhores condições 

para que os professores trabalhem as 

individualidades dos seus estudantes. 

Além disso, o conforto dos espaços 

físicos e toda a dinâmica do trabalho 

docente melhora significativamente 

com essa redução. Salas lotadas são 

estressantes para docentes e alunos. 

Já é hora de avançar nessa questão!

Feirão no dia 10/12 traz ofertas de qualidade para a categoria
stá chegando mais uma edição Edo feirão do SindProSBO. 

Reunindo vestuário, artesanato, 

pães, salgados e também um Happy 

Hour, a edição marcada para o dia 10 

de dezembro, uma sexta, terá opões 

para todos os públicos. A atividade 

começa às 18h, na sede do sindicato, 

localizada na Rua Quintino Cardozo 

Ribeiro, 42, Vila Betica, em Santa 

Bárbara d’Oeste. Não fique de fora 

desse momento especial  ;)
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